

Routine Training Dress (shirt) / Tenue courante pour l'entraînement (chemise)	
C2	
COMPOSITION	COMPOSANTES
<p>Beret, shirt cadet short sleeve, cadet jacket, trousers with belt, boots ankle. May be worn with or without the tie.</p> <ul style="list-style-type: none"> • undress ribbons must be worn. • tie or open necked as directed. If open necked order of dress is worn, shirt collar will be outside and over jacket collar. • Cadet CWOs/MWOs/WOs/Sgts may wear a sash provided it respects the traditions of the affiliated unit. • Nametag may be worn at the discretion of the Corps CO. <p>OCCASIONS OF WEAR</p> <ul style="list-style-type: none"> • Normal dress for duty in all seasons. • Routine parades or ceremonies in all seasons. • Appropriate cadet social functions. • Must be worn while travelling to and from the CSTC. • Other occasions when ordered. 	<p>Bérêt, chemise, veste, pantalon avec ceinture, bottes. Peut être porté avec ou sans la cravate.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Les rubans de médailles doivent être portés. • cravate ou col ouvert tel qu'ordonné. Si la tenue est avec col ouvert, le collet de la chemise sera porté par-dessus le collet de la veste. • Les cadets/adjuc, adjum, adj et sgt peuvent porter l'écharpe si cela rencontre les traditions de l'unité d'affiliation. • Plaquette d'identité peut être portée à la discrétion du cmdt de cadets. <p>OCCASIONS DE PORT</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tenue habituelle pour l'entraînement en toute saison. • Rassemblements routiniers ou cérémonies à toutes les saisons. • Fonctions sociales appropriées pour cadets. • Doit être porté lors de l'allée et du retour du CIEC. • Autres occasions selon les ordres reçus.